

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben Mutter, unserem Neerigrosi und Urgrosi

Hulda Engelhard-Keller

haben uns sehr berührt.

Speziell bedanken möchten wir uns bei Pfarrer Samuel Hertner, der Bachsertaler-Ländlerkapelle und bei der Organistin Sabine Weidmann für die wunderbare Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Ein ganz grosser Dank geht an die Spitex Steinmaur-Neerach, welche es ermöglicht hat, dass unsere Mutter bis zum Schluss zuhause sein durfte.

Ganz herzlich bedanken wir uns auch für die vielen Karten und Blumen, die Zuwendungen für späteren Grabschmuck und die Spenden für die Spitex Steinmaur-Neerach.

Neerach, im Dezember 2021

Die Trauerfamilien